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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　　メディポリス国際陽子線治療センター

　　　　田中　耕太郎　様

　　　米山奨学生　ダン，ティテゥン　ズン様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「がんと陽子線治療」

　　　　　メディポリス国際陽子線治療センター

　　　　　　田中　耕太郎　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

8/30　「私を語る」　田中　正勝　会員

　　　　「新・私を語る」　山本 昌市　会員

　本日は戸田孝PGの著書から、ご紹介します。

　36歳で八尾RCに入会し、すぐに副幹事、そして幹

事を務めることになった。おかげでロータリーの手続き

はよくわかるようになったものの、ロータリーとはなにか、

ということについては、まだよくわからなかった。そうし

たこともありやがて私は、退会しようと決意した。

　そんなときにガバナー公式訪問に来られたのが、平

澤先生です。クラブ協議会で「生きるうえで一番大切

なことは何か」との質問に、孔子の「それ恕か」という言

葉を紹介されました。

　人からしてほしくないことは、人にしてはいけない。

お互いに拝みあう心を身に付けることが大切ですね、

と述べられました。そして恕の心と拝み合う心を身に付
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けるためには、RCの例会は最も適したところだとも

おっしゃいました。

　これを聞いて私は、RCで大切なものを手にすること

できるかもと、退会を断念したのです。言葉の重さ、大

切さに気付かされました。恕の心、相手を許し、思い

やる心を平澤ガバナーがおしえてくれたことで私は、

長くRCにとどまることできたのです。

　このように先人のおしえを伝えていくことが大切です。

おかげで私は、楽しい日々送ることできている、とおっ

しゃっています。

▼1～3日、地区インターアクト委員会の国内研修

が行われ、鍋島・曽家・加藤・北山会員が参加され

ました。

▼４日に金輪会が開催され、会長と幹事で出席し

ました。

▼５日に地区の職業奉仕委員長会議が開催され、

吉田会員が出席されました。

▼16日、「自然の中で」の出発式に会長ほかで参

加します。

▼米山学友の世界大会に、ズンさんが参加されま

した。お土産をいただいています。

▼次週はお盆のため、例会はお休みです。

▼14～16日は、事務局はお休みです。

▼地区より、秋田豪雨災害への義援金の要請が来

ております。募金箱を回しますので、ご協力よろしく

お願いいたします。

▼大阪中之島RC・戸田　佳孝　会長

　今年２月には父、孝の追悼例会を開催していただ

き、ありがとうございました。

　当クラブでは今月、増強の卓話を地区の方にお願

いしましたが、八尾クラブ様はコロナ禍でも増強を進

めておられる優秀なクラブだとうかがいました。これか

らも仲良くしていただけるとありがたく存じます。

▼北山　弾也　会員

　RI会長のメッセージではメンタルヘルスケアについ

て、思いやりの心で行動しようと述べられています。

　会員増強・新クラブ結成推進月間についての特集

記事も、ご覧ください。このほかメルボルン国際大会の

リポートなども掲載されています。

　また名古屋熱田RACの記事が掲載されていますが、

このクラブには現在、かつて八尾RACにいた柴田君

が所属されています。

▼プログラム委員会・野村　俊隆　委員長

　本日は松下会員と宮川会員による卓話の予定でし

たが、お二人とも体調不良のため急遽、リレー卓話と

させていただきたいと思います。

　指名された方は、ご協力をお願いいたします。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　9月にフィリピンへの公式訪問を実施します。料金は

未確定ですが、ご参加よろしくお願いいたします。出

欠の確認を回覧します。

　またSAAより、飲み残しのペットボトルは各自でお持

ち帰りください。

▼青少年奉仕委員会・浦上　健司　副委員長

　１日にリーダー研が、曙川中学校で開催されました。

15校から生徒会の役員が参加し、当クラブからも会長

ほかにご出席いただきました。いじめをなくすために

できることについて、考えました。

▼インターアクト委員会・鍋島　圭太　委員長

　１～３日に地区インターアクトの国内研修として、福

島を訪問しました。11校から50名以上のインターアク

ターが参加し、当クラブからも会員４名が参加しまし

た。津波の語り部のお話を聞いたり、震災遺構を見た

りと、良い体験ができたと思います。

　また金光八尾の文化祭で行うバザーへの商品出品

に、ご協力をお願いいたします。事務局へお届け願い

ます。

そ の 他 の 報 告

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告



▼ローターアクト委員会・田中　康正　委員長

　７日に八尾RACが、ナイトクリーンハイクを実施しまし

た。たくさんのゴミを回収しました。会長はじめ多数の

ご参加をいただき、ありがとうございました。

　また26日には地区RACの献血活動を、難波高島屋

前で11時から行います。RACメンバーが頑張っており

ますので、RCからもご参加をよろしくお願いいたしま

す。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　先週ご案内した二輪会のコンペの、日程が変更にな

りました。11月21日に大阪柏原RC様と開催します。ご

参加ください。出欠を回覧します。

「リレー卓話」

▼プログラム委員会・野村　俊隆　委員長

　しゃべった人が次の人を指名する形で、リレー形式

で卓話を進めます。今回は緊急ですので、テーマは

特に設けずに行います。

　先ほどのニコニコでも発表がありましたが、新入会員

の皆さんを中心にバーベキューを行ったりして、親睦

を深められているようです。ご夫人やご家族も参加さ

れて、家族ぐるみで仲良くされているようです。

　時にはこうした肩ひじ張らない親睦の活動もいいの

では、と感じました。当プログラム委員会の児林（健）

副委員長も参加していたようなので、少しお話いただ

ければと思います。

▼児林　健太　会員

　先日、天川村で53名が参加しました。会員のほか、

家族やRACメンバーも参加しました。きれいな川で子

どもが遊んだりしていました。

　30～40代の同年代の会員を中心に、家族ぐるみで

楽しい時間を過ごすことができました。

　こういう仲の良い同期がいなければ、もしかしたら

ロータリーも続けにくかったかもしれません。みんなで

支え合って、楽しめていると思います。またこういう企

画も行っていきたいと思っています。

　次は親睦活動委員会の、吉本委員長にお願いしま

す。

▼吉本　憲司　会員

　現在、甲子園で高校野球が行われていますが、猛

暑の中の試合はそろそろ考え直すべきではないかと

思います。暑さで体調を崩して交代する選手もあり、

審判や観客、応援団の健康も考えると、開催時期を変

更するか、ドーム球場に移すか、何らかの対策を考え

るべきです。

　ところで今回の大阪府大会では、八尾高校がベスト

16まで勝ち進みましたが、残念ながらその後に甲子園

出場を決めた履正社に敗れました。

　次は八尾高の先輩、新宮会員にお願いします。

▼新宮　一誓　会員

　高校時代は生物部に入り、夏は合宿で虫取り網を

持って能勢のバンガローに１泊したこともありました。

　もうすぐお盆の時期ですが、今年で妻の13回忌を迎

えます。皆さんはどうぞ、奥様を大切になさってあげて

ください。

　続いて八尾高つながりで、鍋島会員にお願いします。

▼鍋島　圭太　会員

　昨日、陸上自衛隊の八尾駐屯地で、恒例の花火大

会が開催されました。地元企業の寄付で運営されて

おり、500発以上が打ち上げられました。近くで見られ

るので、好評です。

　八尾RCからもご寄付をいただいております。ありがと

うございます。皆様からのご寄付により、運営させてい

ただいています。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼大阪中之島RC 戸田会長　本日表敬訪問させてい

ただきました。よろしくお願いします。

▼大阪中之島RC 藤本幹事　八尾RCの皆様、本日は

お世話になります。

▼大阪中之島RC 北村元会長　お世話になります。宜

しくお願いします。

▼児林会長　本日、米山奨学生、ダン、ティテゥイ ズ

ン様、いらっしゃいませ。ごゆっくりして下さい。大阪中

之島RC 戸田会長、藤本幹事、北村元会長、ようこそ。

ゆっくりなさって下さい。卓話変更すみません。皆さん、

よろしく御願いします。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　昨晩の花火大会、鍋島君、お世話

になりました。北村様ようこそおいで下さいました。

▼井川会員　北村PAG、戸田会長、藤本幹事、ようこ

そおいで下さいました。

▼菅野会員　暑い日が続きますが、身体を大切にして

下さい。

▼新宮会員　大阪中之島RC 戸田様、藤本様、北村

様、米山奨学生 ダン様、ようこそお越し下さいました。

ごゆっくりなさって下さい!!

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼吉田会員　本日職業奉仕委員会、よろしくお願いし

ます。

▼野村会員　本日はからずもリレー卓話となりました。

皆さん、ご協力よろしくお願いします。また、本日プロ

グラム委員会がありますので、よろしくお願いします。

▼西村会員　森下、ナイスバッティング!!

▼富田会員　新宮さま、大槻さま、昨夕、昨晩はありが

とうございました。楽しかったです。

▼福田会員　みなさん、体調管理には十分気をつけ

てカラダを冷やさないように…。ズンさん、お土産有難

うございます。

▼相馬会員　遅刻お詫び。

▼曽家会員　8/1国内研修、又リーダー研修、お疲れ

様でした。

▼平尾会員　暑い日が続きますが、盆休みまであとひ

と頑張りします。

▼倉内会員　昨日は八尾駐屯地の花火大会でした。

参加者の皆様、お疲れ様でした。

▼谷口会員　コロナ、インフル流行っている様ですね。

ご自愛下さい。

▼原田会員　良い事がありますように！

▼浦上会員　同期メンバーバーベキューお世話にな

りました。児林会長、差し入れありがとうございました。

▼出口会員　天川村BBQ、サイコーの親睦でした。北

山さん、ご準備ありがとうございました。

▼児林（健）会員　入会同期の皆様、先日はお世話に

なりました。おかげで楽しかったです！

▼北山会員　先日は親睦BBQお疲れ様でした！若手

の皆さんと更に交流をはかれました！児林会長、あり

がとうございました。

▼倉角（彦）会員　BBQ楽しかったです。北山さん、お

世話になりました。

▼松下会員　ご迷惑おかけしております。今後とも宜

しくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

7/26

8/2

8/9

会員数

63

63

63

出席

39

44

42

うち出席規定
適用免除者

6

9

9

メーク
アップ

3

出席率

72.22％

77.19％

73.68％

確定
出席率

77.78％
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